

## Hexagone

**Ce blog, aimez-le ou quittez-le. Par Catherine Coroller, journaliste à *Libération*.**

**14 janvier 2010**

### **Haïti : Besson comme un cheveu dans le séisme**

Est-ce par humanité? Parce que la tour de contrôle de l'aéroport de Port-au-Prince, capitale sinistrée d'Haïti, s'est effondrée, ce qui interdit l'atterrissage d'un charter de sans-papiers? Ou parce que le dit aéroport risque pendant un temps d'être encombré par les avions apportant l'aide d'urgence à ce pays? Toujours est-il que les services d'Eric Besson ont jugé utile d'envoyer ce matin, aux rédactions, le communiqué de presse suivant:

"Eric Besson, ministre de l'Immigration, de l'Intégration, de l'Identité nationale et du Développement solidaire, a donné, mercredi 13 janvier 2010, instruction à ses services de suspendre immédiatement toutes procédures de reconduite dans leur pays d'origine des ressortissants haïtiens en situation irrégulière sur le territoire national."

Les ressortissants en question qui doivent être un tantinet inquiets pour leurs proches vont être sûrement très soulagés de savoir que la République va les garder, au chaud, et en sécurité, pour quelques temps.